

みどりのたより

緑色はこいしろの里のイメージカラーです

新入社員をご紹介します

こいしろの里は4月から5名の新入社員を迎え入れました。
 新型コロナウイルスの終息が見込めない中、新入社員の姿がこいしろの里を元気いっぱいしてくれました☆
 今はまだ先輩職員とマンツーマンで研修を行っていますが、慣れないながらも一生懸命頑張っています！これからの成長に期待することともに、利用者のみなさんにとっても良い刺激になればと思います。
 入社して1カ月のまだまだフレッシュな新人さんたちをこれからも温かく見守っていただけると嬉しいです。

白山高卒
藤原明日香



ミスをするのも沢山あるかもしれませんが自分なりにできることを精一杯頑張ります！

白山高卒
高橋渚



利用者さんと一緒に笑顔をつづけていきたいと思いますが失敗することが多いと思います頑張ります！

古川学園卒
金谷瑠七



一生懸命頑張りますのでよろしくお願ひします



まだ分からない事も多いですが利用者さんの事を考え活動していきたいです

高田短大卒
五島雅人



常に笑顔で頑張ります！

皇学館大卒
岩井悠真

よろしくお願ひします

放課後等デイサービスびーとる

お菓子つりゲーム



4月9日(金)びーとるの新しい活動がありました。その名も「お菓子つりゲーム」です！お菓子のついた魚を磁石の釣り竿で釣るゲームです。一気に釣り上げると落ちてしまうのでゆっくりと、とても上手に釣り上げていました！みなさん自分で釣ったお菓子を嬉しそうに食べていました♪

そしてさかなと言えば海！びーとるで海に行きました。みんなで走り回ったり、砂で遊んだり、温かくなってきた海は気持ちも良くてとても楽しかったです☆



イベントのお知らせ

はるくまさん 絵本の読み聞かせ
 5月19日 16:00~
 毎回大人気のはるくまさんによる絵本の読み聞かせです。しかけ絵本や紙芝居など子どもたちが楽しめるプログラムが満載です！
 ※はるくまさんの都合により、変更する場合があります。ご了承ください。

新型コロナウイルスの流行に伴い中止する可能性があります

えいごであそぼ

5月12日 16:00~
 クリステアーノ先生に来ていただき、子どもたちと一緒に英語を交えて体を動かして楽しみます。
 ※クリステアーノ先生の都合により、変更する場合があります。ご了承ください。

